

## INTISARI

Pada saat ini gedung bioskop sebagai sarana hiburan dan rekreasi bagi masyarakat di Indonesia sudah sangat sedikit jumlahnya. Begitu juga di Provinsi Gorontalo sudah tidak ada satupun bioskop yang beroperasi, padahal pada waktu lalu ada beberapa bioskop yang cukup terkenal di Gorontalo antara lain, bioskop Abdi Budaya di Talaga, bioskop murni, Pelita, Ideal, bioskop bwakaraeng Limboto. Entah karena faktor apa yang menyebabkan bioskop-bioskop di Gorontalo ini berhenti beroperasi, belum ada penelitian lebih lanjut yang membahas hal ini. Namun penulis berasumsi bahwa rasa bosan dari pengunjung pada bioskop yang memiliki model dan konsep itu-itu saja.

Menyadari akan hal itu maka perlu adanya bioskop yang mampu memberikan kesan menarik bagi masyarakat. Bioskop ini berbeda dengan bioskop yang ada di daerah-daerah lain di Indonesia yaitu "*DRIVE-IN THEATRE*" (Bioskop Drive-In). Drive-in theater adalah bentuk struktur bioskop yang terdiri dari layar luar ruangan besar, proyeksi booth, stand konsesi dan area parkir yang luas untuk mobil. Di daerah tertutup, pelanggan dapat melihat film dari privasi dan kenyamanan mobil mereka.

Namun ada beberapa masalah yang muncul dalam *drive in theatre*, diantaranya yaitu masalah cuaca. Berhubung *drive in theatre* merupakan bioskop bermobil yang sebagian besar aktivitasnya berada di luar ruangan, maka cuaca sangat berpengaruh, sehingga perlu dilakukan inovasi-inovasi yang dapat menanggulangi masalah tersebut. Menyadari akan hal itu maka dalam tugas akhir ini penulis bermaksud mengangkat ***Struktur Tenda Drive in Theatre*** sebagai objek yang akan dirancang sesuai dengan kaidah perancangan arsitektural. Penulis berencana menerapkan konsep yang bertema modern pada bangunan *drive in theatre*, yang diimplementasikan dengan cara menggunakan peralatan yang serba modern dan juga menggunakan struktur tenda itu sendiri yang digunakan pada area pengunjung bermobil, yang bertujuan dapat memberikan ekspresi bentuk yang khas pada *drive in theatre*, sehingga penampilan bangunan dapat terlihat modern.